
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と  き 平成29年1月11日(水)12：15 

ところ 真清田神社 参集殿  
例会担当 指導力育成・出席委員会 
 
スピーカーのご入場  
開会のゴング 
国旗に礼  
国歌「君が代」斉唱  
「ライオンズクラブの歌」斉唱  
「ライオンズの誓い」唱和  
「クラブスローガン」唱和  
スピーカーのご紹介    
会長挨拶  
年男ライオン（酉年）のご紹介  
年男スピーチ  
アワードの伝達  
・シェブロン賞  
･2015～2016年度クラブ優秀賞 
･100周年記念会員増強賞  
メルビン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈  

  G E Pファシリテーター育 成 研 修 会 /クラブ講 師 養 成 講 座 修 了 証 の伝 達   
誕生日のお祝い 
各委員会報告  
幹事報告  
スピーカーの時間  
アテンダンス報告  
テール・ツイスター報告  
「また会う日まで」斉唱  
ライオンズローア  
閉会のゴング 
スピーカーのご退場  

 

次の理事会（第14回） 

と  き  平成29年1月25日(水) 11：00 

ところ 一宮商工会議所 402 

 

次の例会（第1447回） 

次期会長・幹事招待例会 

と  き  平成29年1月25日(水) 12：15 

ところ 一宮商工会議所 3F 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 

真清田神社 宮司 

辰
たつ

 守
もり

弘
ひろ

様 

◎テーマ 「神祭り 先祖祭り」 

◎プロフィール 
昭和28年5月生まれ 
昭和51年 皇學館大學 文学部国文学科卒業 
昭和55年 三重県 多度大社奉職 
平成16年12月 真清田神社 禰宜拝命 
平成24年  3月  真清田神社 宮司拝命 

 

◎酉年ライオン 

 

 

 

 

 

 

◎シェブロン賞 

 30年 L栗 田 隆 司 L松 山  栄 

25年 L尾 上 幸 正 L下 田 心 一 L春日井 修 

20年 L岩 村 進 次 L小野正之 L則 竹 正 孝 

   L奥 村 一 彦 

15年 L杉山幸紀夫 

10年 L粟 野 秀 樹 L志 村 英 俊 L佐藤克巳  

   L小川康則  

 

◎2015～2016年度クラブ優秀賞 

2015~2016年度に会員増強した 

Ｌ石 黒  薫 

 

 

 

 

 

 

 

L 坂 本  毅   S.20. 4. 1 

L 杉 本  敦  S.44. 2. 6 

L 上 野 秀 寿    S.44. 3.23 

L 東  宏 拓  S.44. 8.31 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「次なる山を目指して」  

一宮LCスローガン 「60年 夢と希望に ウィ・サーブ」 
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◎100周年記念会員増強賞  

 スポンサーした新会員が1年と1日グッドスタンディ

ングで存続すると贈られる 

Ｌ村 橋 福 一 郎 

 

 

 

 

◎100周年記念奉仕チャレンジ Total level 2 

 

◎会員満足度向上アワード 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎メルビン・ジョーンズ・フェロー 

  1,000ドル献金ありがとうございます 

4回目（ラベルピンにダイヤモンド3個） 

 Ｌ佐 藤 正 剛 

3回目（ラベルピンにダイヤモンド2個） 

 Ｌ大 島 八 重 子 

2回目（ラベルピンにダイヤモンド1個） 

 Ｌ小 野 正 之 

 

◎ＧＥＰファシリテーター育成研修会/クラブ講師養成

講座修了者 

 Ｌ山 中 一 史 

 

◎お誕生日おめでとうございます 

 1月  8日 L石 黒  薫 

8日 L御子柴孝明 

12日 L祖父江俊之 

12日 L青 山 吉 光 

14日 L瀧  泰 司 

16日 L原  竜 也 

19日 L山 中 一 史 

27日 L村 橋 道 夫 

27日 L原 田 敬 史 

28日 L後 藤 洋 一 

31日 L朝比奈純一 

 

 

 

会長 野 村 政 司 

 

新年明けましておめでとう御座

います。会員の皆様におかれまして

は健やかに清しいお気持ちで新年を

迎えられた事と心よりお慶び申し上

げます。 

旧年中は全会員の皆様方には、多大なるご支援ご協力

そして、ご理解を頂き一宮LC60周年記念事業でありま

す、カンボジア小学校校舎修復工事及び2箇所の井戸新

設工事が無事完成され、また10月26日マリオットアソ

シアホテルにて開催されました結成60周年記念大会を

滞りなく終えられた事、心より厚く感謝申し上げます。 

本年度は15名という多くの新入会員の皆様に入会し

て頂き、総勢97名の大所帯となり改めて気が引き締ま

ると共にライオンズ活動を「ウィ・サーブ」の精神を持

って邁進して参る所存でございます。 

アクティビティにおきましては、5校の薬物乱用防止

教室を皮切りに一宮駅 i－ビルシビックホ－ルにての初

挑戦でもあった献血活動、この継続事業では吉田憲司委

員長始め会員の皆様のご協力で480名の方に受付をして

頂き400ml限定の献血にも関わらず269名の方に献血

をして頂きました。 

また、雨のため順延で悩まされたティーボール大会、

防犯カメラ寄贈を趣旨とした社会福祉事業のチャリティ

ゴルフ大会、ゴミ0運動西尾張中央道クリーン大作戦、

ともいき祭り、そして晴天に恵まれ素晴らしい試合を披

露して頂いた一宮市オールスター選抜学童野球祭と、本

当に各委員長の皆様・会員の皆様のお力添えで無事終了

する事が出来ました。これも偏に皆様方の御尽力の賜物

と確信しております。心より御礼申し上げます。 

この伝統ある一宮LCの60代会長を仰せつかった就

任時は正直、自分自身の中で、本当に私でいいのだろう

か？本当にできるのだろうか？という気持ちが強く、毎

日焦りだけが前を進み考え込んだ日を思い出します。そ

んな私を支えて下さった幹事L西尾建一郎、会計L大山

恭範には多大なる感謝と共に心より御礼申し上げます。 

いよいよ、後半戦がスタート致します。各委員長の皆

様が企画して頂いている素晴らしいアクティビティ、ま

た地区事業と致しましては、L松山 栄が大会委員長を務

められます地区年次大会と、会員の皆様方には何卒ご参

加とご協力の程宜しくお願 

い致します。 

最後に会員の皆様並びに、 

ご家族のご健勝とご多幸を 

心より祈念申し上げ、新年 

の挨拶とさせて頂きます。 

 

新 年 の ご 挨 拶 
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    幹事 西尾建一郎 

 

新年明けましておめでとうござい

ます。会員の皆様に於かれましては

健やかな新年をお迎えのことと、心

よりお慶び申し上げます。 

幹事を仰せつかって早くも半年が経過しましたが、野村

会長を筆頭に各役員や各委員長また会員の皆様の多大な

るご尽力のおかげをもちまして何とか遂行できたこと先

ずもって御礼申し上げます。 

ご承知のように今期は 60 周年という大変重要な節目

の年であります。残された半年間も気を緩ますことなく

全身全霊で臨む所存でありますので、皆様には引続きの

ご理解、ご協力を何卒お願い申しあげます。 

最後に今年一年、会員皆様方の益々の 

ご健勝・ご多幸を心よりご祈念申し上げ 

まして年頭のご挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

会計 大 山 恭 範 

 

新年明けましておめでとうござい 

ます。会員の皆様におかれましては

健やかに新しい年をお迎えの事とお

慶び申し上げます。 

昨年は各委員長・副委員長・会員皆様の温かいご支援・

ご協力のもと、クラブ運営・アクティビティも順調に上

半期が出来ました事を、心より感謝致します。 

一宮ライオンズクラブは結成 60 周年を迎え、その記

念アクティビティとしましてカンボジア小学校校舎修復

工事及び2箇所の井戸新設工事を行いました。 

今年度の会員増強に関しましても、全国的に会員減少

が際立つ今日、我がクラブでは新会員 15 名、家族会員

も 36 名入会されました。今後とも会員皆様のご支援・

ご協力の下、一層の増加をお願いします。 

最後になりましたが、後半に向け何とか無事に次期会

計に引き継ぎ出来るように努力していきます。 

本年も益々会員の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈

り申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。本年も宜し

くお願い申し上げます。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

地区 LCIF・国際関係委員長  

青 山 吉 光 

 

新年明けましておめでとうござ

います。会員の皆様におかれまし

ては健やかに新年をお迎えられた

こととお慶び申し上げます。 

今年度は地区 LCIF・国際関係委員長を仰せつかり、

なんとか無事に半年が過ぎました。我がクラブでは、野

村会長をはじめ各会員の皆様のご理解ご協力のお陰で

MJF(1.000ドル献金）キャビネットの目標、会員数の3

割プラス 1 口（31 口）を既に超えていて、クラブ目標

60口に近づいています。 

MJFはLCIF事業の基金です、今年は交付金をもっと

活用して頂くように各地域、クラブに行き講和をして、

各クラブの社会奉仕事業がもっと出来、世界の福祉に貢

献していただくことを願っています。 

最後に益々、クラブ会員の団結力を強め、発展して行

く事と皆様のご健康とご多幸を祈念し、新年の挨拶とさ

せて頂きます。本年もよろしくお願いします。 

 

 

地区情報推進委員長兼キャビネット副幹事 

 下 田 心 一 

 

明けましておめでとうございます。

我が一宮ライオンズクラブも野村会

長はじめ役員の皆様のお力添えで

100名近い正会員数となり、特に若 

手会員に多く入会していただき、将来的に盤石の体制を

整えようとしております。心強い限りであります。 

キャビネットの副幹事という役職を頂戴し、準備段階

から数えますと早や一年が過ぎようとしております。 

最初はキャビネットの組織がよく理解できず戸惑いま

したが、いまは他のクラブの重鎮の方々と和気あいあい

にキャビネットの仕事に精を出しております。おかげさ

まで色々な体験をさせていただいております。任命して

いただきました一宮ライオンズクラブの役員の皆様には

心より感謝申し上げます。 

キャビネットにおりますと、他のクラブの情報が色々

入ってまいります。正会員数が 100 名近く、40 代の若

手会員が多いクラブは他にあまりございません。一宮ラ

イオンズクラブが 334―Ａ地区を引っ張っていくぐらい

の気持ちで今後とも奉仕活動にご尽力いただきたいと願

うものでございます。 

本年も会員の皆様方に幸多きことを祈念し年頭のご挨

拶とさせていただきます。 

 

新 年 の ご 挨 拶 

婦 人 服 製 造 卸 

中 沢 株 式 会 社 
一宮市せんい2-5-31 

TEL 77-0155 

L中 沢 成 光 
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３Ｒ環境保全委員 

山 中 一 史 

 

新年、明けましておめでとうござ

います。会員の皆様方におかれまし

ては、健やかに良き新年を迎えにな

られた事とお慶び申し上げます。 

今年度は3R環境保全委員を仰せつかり、3Rの各クラ

ブの会長ならび会員の皆様方の温かいご協力を頂き心よ

り感謝申し上げます。 

特に 10 月 22 日の西尾張中央道クリーン大作戦では、

我々「ウィ・サーブ」精神の元、多数の参加を頂き無事

に終わることが出来ました。当日は垣見ガバナーと共に

津島、弥富、愛西方面にも回りましたが、皆様の活動を

見させてもらい頭が下がる思いでした。心よりお礼申し

上げます。 

最後になりましたが、一宮ライオンズクラブ会員皆様

並びにご家族の皆様のご健勝とご多幸を心より祈念申し

上げ新年の挨拶とさせていただきます。 

本年も宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３Ｒ家族及び女性チーム（FWT）委員 

大島八重子 

         

明けましておめでとうございます。 

         2003年に入会しましてから。私のラ

イオン歴は 15 年になります。当初

は確とした男社会のライオンズクラ 

ブでした。 

 時の流れに添ってめまぐるしいくらいのグローバル化、

世情の変化、情報のスピード化、はたまた女性の社会進

出･･･。 ご多分にもれず今ではライオンズクラブに女性

の存在が当たり前・普通になってしまいました。 

 どの世界においても様々な事への変革が必須になりま

す。おのずと女性ならではのFWT(家族及び女性チーム)

の窓口には自然に発生し時に乗じ、固まっていくものと

思われます。 

 とは言え、334－A 地区でのその分野は未だ試行錯誤

の段階です。一刻も早いフル活動が待たれます。現在の

ライオンズクラブは多勢のメンバーからなる、世界に誇

る奉仕団体です。 

 先に述べたように、過去の歴史伝統を守ることはとて

も大切な事と思われますが、時のニーズに応えるべく奉

仕が出来ているのかしら･･･。と考えますのは私だけでし

ょうか。 

 このままの状態では存在が揺らぐ方向に進みそうです。

心底から深く考えねばならない時期が来ているような気

がしてなりません。新しい空気を取り入れるべく、話し

合いの会を発足させてもとすら思います。 

 役員の任期は1年です。アレコレしているうちに時は

過ぎていきます。お役を引き受けた年こそ真剣に考えて

結果を残したいものです。 

 最近に思います私の所見を申し上げ、新年のご挨拶に

させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新 年 の ご 挨 拶 

稲沢市島子安賀町82 

TEL（0587）23-4352 FAX （0587）23-7507 

  Ｌ西尾建一郎 
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 坂本  毅 

 

新年明けましておめでとう御座い

ます。会員の皆様におかれましては、

健やかに新年をお迎えの事とお慶び

申し上げます。 

お蔭さまで 6 回目の年男を迎えることが出来ました。

1995年の入会から22年間、ライオンズの奉仕活動に参

加できたことは諸先輩方のご指導のお蔭と感謝申し上げ

ます。 

ライオンズクラブ国際協会は今年度 100 周年を迎え、

次の世紀に向けて踏み出しております。当クラブも昨年

は結成 60 年の節目を迎え野村会長の素晴らしい指導の

もとLCIF基金を使ったカンボジア学校への奉仕事業等 

又、記念式典も盛大に開催され充実した年になったと思

います。 

クラブ会員数も順調に伸び、334－A 地区で 4 番目に

会員数の多いクラブになりました。クラブメンバーのバ

ランスも良く皆様もライオンズライフを楽しんでおられ

る事と思います。 

酉年の今年は、羽ばたく一年といったところですが、

酉年の由来には果実が極限まで熟した状態という意味も

あるそうです。これまでの奉仕活動による実りがしっか

りと成熟する上に、さらに高みを目指せる素晴らしい一

年になる事と思います。 

今期は一宮サウスライオンズクラブから垣見ガバナー

が選出され、5 月 13 日には 334-A 地区年次大会が

3R.5R.6R のホストクラブで開催されます。皆様のご支

援ご協力をお願い申し上げます。 

結びに、会員各位のご健勝と、ご多幸を心からお祈り

申し上げ新年のご挨拶と致します。 

 

東  宏拓  

  

新年あけましておめでとうござ

います。会員の皆様におかれました

は、健やかな新年をお迎えのことと

心よりお喜び申し上げます。 

 おかげさまで、今年は4回目の年男を迎えることとな

りました。私自身、会社員から自営業に転身して十年目

の年となります。今まで細々と仕事をしてきましたが、

十年という節目の年となりますので諸先輩方のお知恵を

お借りして飛躍の年としたいと思っております。 

 早いもので一宮ライオンズクラブに入会させて頂いて

五年目の年となりました。自営ということで例会やアク 

ティビティへの出席が少ないですが、参加できる限り皆

様方と奉仕活動に努めていきたいと思います。 

 最後に、会員皆様方のご健勝とご多幸を心から祈念し、

新年の挨拶とさせて頂きます。本年も宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

杉本 敦  

 

新年あけましておめでとうございま

す。皆様におかれましては良き新年を

お迎えのこととお喜び申し上げます。   

私は、野村会長のご縁で、昨年7月 

に一宮ライオンズクラブ結成 60 年というすばらしい良

き年に入会させて頂くことができました。まだ1年にも

満たない私ですが、今年は酉年、年男という事で僭越な

がらご挨拶をさせて頂きます。 

さて、本年 2017年は丁酉(ひのとのとり)という年で、

上の丁は火を表し、下の酉は金を表す、剋する組み合わ

せの年。60年に一度巡るこの年60年前（1957年）は、

神武景気と岩戸景気のちょうど間の時期で経済的には微

妙な時期であったようです。 

・日本原子力研究所で核分裂状態の「臨海」を迎えた 

・ソ連が世界初の人工衛星打ち上げに成功 

・ダイエーが大阪に初出店 

・新5000円札、100円硬貨が発行  

など革新に満ちた年だったそうです。 

ところが、この年に拡大に出た事は、全てではありま

せんが、後に時代に合わなくなって衰退している事も多

かったようです。 

順調で実力もあり、そして、もっと前進しようという

気持ちがある。これが干支の「丁」が意味するまだまだ

伸び盛りの状態です。ところが、「酉」はもう完熟した

状態です。だから、頭ではもっと前に進みたくても、体

がついていかないということが起こりうる 2017 年の丁

酉の年。 

何かを決定するならば、熟考したり、相談したりと慎

重に決めるのが良いそうです。そして、新たな一歩を踏

み出すとしても、やがてスムーズに行かない時期が出て

くると命じ、いつどうなっても対応できるように、次の

策も検討し、常に感謝の念を忘れず、進めていく年にし

たいと思っております。 

 本年も会員皆様にご指導を賜りますよう宜しくお願い

申し上げますととともに、会員皆様のご健康とご多幸を

心から祈念し新年の挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年男年頭のご挨拶 

一宮市北方町北方字西松原30-1 

TEL（0856）87-7612 
L 野 嵜  章 

javascript:html3('../../Sozai/H2011017/026098.gif')
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第 1445 回例会報告 

 

 

と  き 平成28年12月23日(祝)17：20 

ところ ザ・グランドティアラ名古屋駅前 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年恒例の年末家族会が行われました。今回は会場を

恒例のマリオットアソシアではなく、当クラブメンバー

のL森 雅也が勤務される会社の施設となる「ザ・グラ

ンドティアラ名古屋駅前」にて行われました。 

先ず例会が行われ、会長ご挨拶の後、優秀出席賞表彰

や還暦、金婚式、銀婚式の皆様をお祝いしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

金婚式・銀婚式おめでとうございます 

引き続き、お楽しみの家族会が第一副会長L伊藤裕彦

による開宴のお言葉、前会長L石黒 薫による乾杯で幕

を開けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今回は進行をFM愛知でも活躍 

されているラジオディスクジョッ 

キーのDJ shinさんにお願いしラ 

ジオの生放送会場に居るような雰 

囲気で進んで行きました。 

最初にピカピカに光るサンタク 

ロースの衣装にまとった会長をト 

 

 

 

 

 

 

ナカイ役の幹事とL立川智浩が台車に乗せて登場し、お

子様達へクリスマスプレゼントを一人一人に渡しました。 

続いて、一つ目はお子様向きのアトラクションとして、

大道芸人Keiさんが登場しました。ほとんどのお子様が

舞台前に集まる程の楽しさで、L杉山幸紀夫親子の飛入

り参加共演もあり大変な盛り上がりとなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後のアトラクションは大人も楽しめる歌手のステ

ファニーさんによる歌のステージが行われました。日本

レコード大賞新人賞を受賞された 

実績を持つ素晴らしい歌声でアメ 

リカンソングを熱唱し会場の皆さ 

んも心地よく聞いてみえました。 

会も終盤に差し掛かり皆さんで 

「きよしこの夜」を合唱したので 

すが、会場よりL大島八重子先導 

によりもう一度合唱をしてほしい 

というサプライズリクエストがあ 

り、リクエストに答えて頂き素敵 

な合唱となりました。 
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その後、会場内いっぱいに広がり 

参加者全員で手をつないで「また会 

う日まで」を斉唱し、第二副会長の 

L五藤一樹によるローアの発声、最 

後にL松山 栄による閉会の言葉を 

もちまして無事に年末家族会が終了致 

しました。 

最後に不手際や至らぬ点も多々あったと思いますが、

会長、幹事、お手伝い頂いたメンバーの皆様はじめ、多

くの皆様にご理解ご協力頂きました事を心から感謝申し

上げます。 

  例会担当 計画委員長 佐藤 彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第1445回例会ドネーション・ファイン 

                  

◎ドネーション                     100,000  

L 野村政司 年 末 家 族 会 参 加 お 礼 20,000 

L 西尾建一郎   〃  ・新車購入 10,000 

L 田中秀雄 楽しいクリスマス会 10,000 

L 山中一史 

 

Ｙ Ｃ Ｅ 派 遣 お 礼 10,000 

L 加藤良克 金 婚 式 の お 祝 い 10,000 

L 石川英明 銀 婚 式 の お 祝 い 10,000 

L 五藤一樹 楽しいクリスマス会 5,000 

L 下田心一 孫 4 人に囲まれ楽しいクリスマス会 

 

5,000 

L 大山恭範 新しいスーツで楽しいクリスマス会 5,000 

L 伊藤裕彦 奥様と楽しいクリスマス会 5,000 

L 岡﨑正剛 お 菓 子 の ご 用 命 お 礼 5,000 

L 森  雅也 会 場 ご 利 用 お 礼 5,000 

 

◎ファイン                                    0 
  

ドネーション・ファイン累計           1,026,000 

 

 

合 計 100,000 
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LCIFニュースレター 

より良い世界のために支えあうLCIFと国際協会 

私たちはこれまで生きてきた各時代を通じて、たくさん

の信じられないような進歩を目にしてきました。月を歩

き、道案内までしてくれる電話機を持ち、複雑な手術を

行うロボットもあります。しかし、そんな時代でもまだ、

ワクチンで防げる病気のために、1日に何百人もの子供

たちが亡くなっています。 

 

はしかは、大変感

染力の強い病気で

す。命は助かって

も、多くの場合脳

へのダメージや、

聴力や視力を失う

などの深刻な後遺

症を残します。あ

まりにも多くの子

供たちの命が、防ぐことのできる病気のために失われて

います。およそ1ドルの簡単なワクチンで、はしかに対

する免疫を与えることが可能です。だからこそ、ライオ

ンズは GAVI ワクチン・アライアンスに対して 2017

年までに 3 千万ドルの資金を集めることを誓約したの

です。私たちがこの資金を集めることが出来れば、ビル

&メリンダ・ゲイツ財団と英国国際開発局（DFID）が同

額の資金を提供してくれることになっていますので、私

たちは合わせて 6 千万ドルをはしかとの闘いに提供で

きるということになります。 

 

私たちが世界の子供たちとしたこの約束を果たすために、

来年およそ1千万ドルを集めなければなりません。全ラ

イオンズ会員のお一人お一人にお願いいたします。どう

か、この悲惨な結果をもたらす病と闘うために、はしか

との闘いへの貢献を新たにしていただけないでしょう

か？この闘いはまだ終わっていませんし、私たちは休ん

でいるわけにはいかないのです。今すぐ寄付を LCIF は

しか撲滅のために寄せていただき、はしかで子供を喪う

という悲しみを味わう家族がなくなる日が一日でも早く

実現しますように、ご協力ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グアテマラで河川盲目症を撲滅 

グアテマラ保健省は先日、世界保健機関 (WHO) が公式

にグアテマラでの河川盲目症撲滅を認証したことを発表

しました。これで、グアテマラはコロンビア (2013)、

エクアドル (2014)、メキシ

コ(2015) に次いで南米に

おける4番目の河川盲目症

撲滅国となりました。LCIF

はグアテマラ政府とその人々、

カーターセンター河川盲目症

撲滅プログラム南米チーム

(OEPA)、そして多くの献身

的なライオンズ会員にこの素

晴らしい達成のお祝いを申し

上げます。 

 

大災害アピール 

イタリアでの先日の大地震の際のように、危機的な災害

が起こった場合に、ライオンズは食料、水、一時的シェ

ルターや衣料などの緊急援助を真っ先に提供する組織の

ひとつです。LCIFはこのようなライオンズの努力に対

し、緊急災害交付金プログラムを通じ資金面から支援す

るために常に対応する

準備があります。この

ように、ニーズに応じ

ていつでもどこでも提

供する速やかな対応は、

皆様からの寛大な寄付

があるから実現できて

いるのです。どうぞ、

最も必要とされている

資金を今日も提供するために、皆様の LCIFへの寄付 を

よろしくお願いいたします。 

ライオンズクラブ国際財団理事長 

山田實紘 
 

 

   第1445回例会アテンダンス報告  

 

会員数 182名   家 族 会 員  85名 

例会出席対象会員数  97名 

 出席者 49名 (メーク・アップ  0名) 

  出席率 51％ 

 

https://donations.lcif.org/measles/JA/index.php
https://donations.lcif.org/measles/JA/index.php
https://donations.lcif.org/measles/JA/index.php
http://www.lcif.org/JA/support-our-work/donate-now.php

